

Christfried Lenz,

politisiert durch die 68er Studentenbewegung, Promotion in Musikwissenschaft, ehemals tätig als Organist und Rundfunkautor, Kraftfahrer und Personalratsvorsitzender am Stadtreinigungsamt Mannheim.

Erfolgreich gegen CCS mit der BI "Kein CO2-Endlager Altmark", die sich nach Zielerreichung in "Saubere Umwelt & Energie Altmark" umbenannte und für Sanierung der Erdgas-Hinterlassenschaften, gegen neue Bohrungen und für die Energiewende kämpft (<https://bi-altmark.subject.com/>).

Mitbegründer der BürgerEnergieAltmark eG (<http://www.buerger-energie-altmark.de/>).

Seit 2013 100%ige Strom-Selbstversorgung durch PV-Insulanlage (3 KWp).

Publikationen zu energiepolitischen Themen in pv-magazine und DGS-News.

Seit Mai 2019 stellv. Sprecher des "Rates für Bürgerenergie" im Bündnis Bürgerenergie (BBEn).